



Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ausländerbeirats am 22. März 2023

Vorstellung Armut und Gesundheit e.V. zum Thema Erdbebenhilfe in Nordsyrien

Protokollnotiz Nr. 0016

Zum Verein Armut und Gesundheit:

Armut und Gesundheit e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der sich seit 1997 mit verschiedenen Hilfsprojekten für arme, hilflose Menschen engagiert. Mit seinen laufenden Hilfsprojekten richtet sich der Verein an Wohnungslose, Geflüchtete, Kinder und Kranke, die in sozial benachteiligten Verhältnissen leben müssen. Zu den Hilfsprojekten zählt die soziale Beratung, Mainzer Modell, Street Jumper, Snoezelen und Armut global.

Zur Hilfe in Nordsyrien:

Mithilfe einer medizinischen Ambulanz und einem Ärzte-Team des Vereins werden Patienten medizinisch vor Ort versorgt. Zudem wird das Akra-bat-Hospital in Idlib finanziell vom Verein Armut und Gesundheit e.V. unterstützt. Partnerorganisationen sind persönlich nach Nordsyrien gereist, um Geld in die betroffene Region zu bringen. Geldüberweisungen und Sachtransporte gestalten sich nach wie vor schwierig. Es gibt mehrere Kooperationen mit Vereinen, die ebenfalls vor Ort helfen. Es ist angedacht, etwa 100 Zelte für die Opfer zur Verfügung zu stellen. Ein Zelt deckt ca. 8-9 Personen ab.

Frau Ciftci bedankt sich beim Ausländerbeirat für die Organisation des Benefizkonzerts am 17.02.2023 und für die Spendeneinnahmen in Höhe von 3190 €. Zudem dankt Sie auch Herrn OBM Uwe Mende für seine Spende in Höhe von 500 €.

Verteiler:

100200 z. d. A.

Kizilgöz
Vorsitzender